
  平成２９年第４１回選挙管理委員会定例会会議録 

   

開催日時 

                      午前１１時００分から 

  平成２９年１２月１４日（木）                 

午前１１時２５分まで 

出 席 者 
委 員 與川委員長、西村職務代理、伊田委員、織田委員 

事務局 井山局長、石田次長、水越担当係長、野村主査 

開催場所 選挙管理委員会室 傍聴人      なし 

委 員 長 これから平成２９年第４１回定例会を開会いたします。 

 報告事項４１－１ 出前授業・模擬投票について 

局  長 （別紙のとおり、出前授業・模擬投票について説明し、報告した。） 

局  長  一覧に掲載している学校以外にも、ほぼ１０校あてに投票用機材の貸し 

 出しを行います。 

委 員 長  一覧にある松庵小学校は、何回目の実施になりますか。 

局  長  今回が初めての出前授業・模擬投票の実施となります。明るい選挙推進 

 委員に対しても、参加される意向があるかを連絡します。 

織田委員  選挙サポーターとの協力体制は、どうなっていますか。 

局  長 昨年と同様に連絡を取って、協力してもらう予定です。 

委 員 長  毎年、定例的に行っている学校があります。 

織田委員 例えば、國學院大學久我山高等学校は、選挙ポスターコンクールへの応 

 募数も多く、協力的な学校であると思います。 

局  長  今年の選挙時の啓発活動を久我山周辺で行った際も、協力的でありまし 

 た。 

委 員 長  平成３０年度については、どのように出前授業・模擬投票を行っていく 

 予定ですか。 

局  長  こまめに各学校への連絡を取った上で、実施していきたいと思います。 

 杉並区の１８歳の投票率は高い数値を示しているので、この状況を保ちた 

 いと考えています。 

西村委員  中学校あての出前授業・模擬投票はないのですか。 

局  長  公立中学校の約半分に対して、生徒会選挙などのために投票器材の貸し 

 出しを行っています。中学校のカリキュラムの関係から、出前授業等には 



 ならない模様です。 

西村委員  小学校については、年間カリキュラムに入っているのですか。 

局  長 社会科や公民分野の授業に組み込まれているようです。 

 その他・日程等について 

局  長 （今後の委員会日程等について確認を行った。） 

委 員 長 他に質問がなければ、本日の委員会を閉じます。 

 

 

 

 

 

 


